
 CITTA’ DI VIBO VALENTIA 
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I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  06  del mese   LUGLIO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Raffaele IORFIDA.  in 
prima  convocazione per le ore   09:00   ed in  seconda convocazione  alle ore  09:15  Per 
discutere il seguente  Ordine del giorno: Strisce Blu – Situazione Parcometri 

Incaricata alla Verbalizzazione: Emanuela Calderone 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 
09:15 

II 
Conv. 
09:30 

Sostituti Note 

1 IORFIDA Raffaele Presidente P P   

2 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente A A   

3 CONSOLE Domenico Componente P P   

4 LO SCHIAVO Serena Componente A P   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A FUSINO  

6 SCRUGLI Lorenza Componente A P   

7 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  ENTRA 09:35 

8 TERMINI Gerlando Componente A P   

9 TUCCI Danilo Componente A A ROSCHETTI  

10 CURELLO Leoluca A. Componente P    P   

11 POLICARO Giuseppe Componente A A   

12 PILEGI Loredana Componente A A/P  ENTRA 09:35 

13 PUGLIESE Laura Componente P P   

14 PISANI Silvio Componente A A   SANTORO  

15 ARENA Azzurra Componente A A   

16 RUSSO Giuseppe Componente P P   

17 LUCIANO Stefano Componente A A   

Presiede la seduta il  Presidente Raffaele Iorfida, il  quale, fatto l’appello ed accertata la presenza 
del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa con inizio lavori.  

La seduta chiude alle ore  10:05 

  IL  PRESIDENTE                                     Incaricata alla Verbalizzazione 

        Raffaele Iorfida                   Emanuela Calderone 

   

  



Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli 

interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione 

stessa. 

Il  Presidente Raffaele Iorfida, verificata la presenza del numero legale dei Commissari partecipanti 

ai lavori apre la seduta in seconda convocazione alle ore 09:30. OdG: Strisce Blu – Situazione 

Parcometri. 

In apertura dei lavori, il Presidente rammenta ai presenti, quanto discusso nelle  sedute precedenti, 

in merito alla situazione dei Parcometri posti in diverse aree della città, oltre alla richiesta fatta alla 

Ditta,  da parte della commissione, di dislocare quelli funzionanti in maniera strategica, sul 

territorio, onde evitare di creare disagi al cittadino. 

Il Commissario Console, nell’evidenziare l’inammissibilità dei disagi causati da tale disservizio, 

ritiene necessaria una rimodulazione del Regolamento nonché delle aree di parcheggio. Il 

Commissario, inoltre, è favorevole all’ applicazione del  disco orario nei pressi delle attività 

commerciali. Lo stesso dicasi a Vibo Marina. È necessario quindi, verificare la scadenza del 

contratto e procedere per tempo con una nuova manifestazione d’interesse. 

Il Commissario Santoro, accoglie favorevolmente la proposta di Console ed inoltre afferma: “ I 

cittadini, purtroppo vedono le strisce blu come un atto punitivo. Diminuiamo questi stalli in favore 

dei commercianti e riconfiguriamoli aumentando la tariffa in alcune zone ed il disco orario in altre “ 

Santoro, suggerisce di rivedere la disposizione dei parcheggi su Via Emilia. 

Il Commissario Termini, rammenta ai presenti che in Consiglio Comunale, fu approvata una 

proposta del Gruppo Città futura, che prevede la sosta a tempo nei pressi delle attività 

commerciali,  ma  non applicata, a causa del Covid. 

Interviene la Commissaria Pilegi, che chiede al Presidente di verificare presso gli uffici se “ Il 

Regolamento sulla Pubblicità “ è stato portato a termine, in quanto attualmente sul territorio vi sono 

affissioni selvagge ed abusive. Altra problematica,  è la mancanza delle tabelle orarie degli 

autobus che circolano sul territorio comunale. 

Anche il Commissario Cutrullà, interviene in merito  agli stalli a striscia blu e concorda con gli 

interventi dei suoi colleghi. Altro fatto importante è scegliere con un determinato criterio di 

valutazione le tariffe da applicare. 

Secondo il parere della  Commissaria Pugliese, non è fattibile un aumento delle  tariffe specie se i 

servizi  non sono soddisfacenti. A suo avviso è necessario trovare altre alternative, ad esempio, 

rivedere le aree di parcheggio esterne  alla città ed incentivare l’utilizzo di uno o due autobus 

elettrici come servizio di navetta. 

 

Il Vice Presidente chiude i lavori alle ore 10:00 

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì 06/07/2022 

       



 

Incaricata alla Verbalizzazione   

   Emanuela Calderone  

Il Presidente la 1^ Commissione                      

       Raffaele Iorfida   

    


